
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ほっかりボード 

２０２０．９．１４ 

この日は、クラスや

委員会の代表者で、

運動会のスローガン

を話し合いました。 

代表委員会がありました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

話し方も聞き方

もさすが代表の

みなさんです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会や書記、

進め方もさす

がでした。 

ありがとう。 

どんなスローガ

ンになったか

な。お知らせが

楽しみですね。 


